

Hannover, den 13.06.2023

Erfolge beim Behörden-Marathon

Auch sonst fährt die Kripo Göttingen Erfolge ein und beweist Fitness - so wie jetzt beim 21. Behörden-Marathon Anfang Juni am Maschsee in Hannover.

Mit zwei Teams waren die Kolleginnen und Kollegen der Zentralen Kriminalinspektion der PD Göttingen angetreten. Unter den 234 Behördenstaffeln wurden die Plätze 8 und 40 belegt - herzlichen Glückwunsch!

Sicherlich beflügelt haben die vom Direktionsverband Göttingen gesponserten T-Shirts mit BDK-Aufdruck auf dem rd. 6 km langen Weg um den Maschsee. Diese Strecke musste jedes Staffelmittglied bewältigen. Nicht aus dem Stand zu erledigen - und Kriminalitätsbekämpfung lässt kaum Ressourcen übrig für Training im Dienstsport.

Unsere Landesvorsitzende Gesa Eisengarten ließ es sich nicht nehmen, die Teilnehmenden ihrer eigenen Dienststelle zu beglückwünschen und sich mit ihnen über den Erfolg zu freuen.

Mehr auf

<http://behoerdenmarathon.de/>

und auch ein Video dazu:

<https://www.youtube.com/watch?v=YPqEGDd-808>